

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

03.10.99

Lagos en encuentro con comunidad de Lo Espejo

DOS MIL PERSONAS RECIBIERON CALUROSAMENTE A LAGOS EN EL GIMNASIO MUNICIPAL DE LO ESPEJO.

• El candidato de la Concertación expuso su proyecto político.

En un ambiente familiar y acompañado por su esposa Luisa Durán, por sus hijas y nietas el candidato presidencial Ricardo Lagos invitó a la comunidad a construir juntos un país más justo y solidario.

"Aquí esta noche estamos celebrando en democracia cómo queremos construir a Chile, cómo queremos tener un país más justo, cómo queremos de nuevo chilenas y chilenos tratándonos como hermanos, cómo queremos hacer una sociedad en que la gente valga por lo que es y no por lo que tiene", dijo.

Frente a aproximadamente dos mil personas Lagos se comprometió a luchar por un Chile sin cesantía. Culpó a la derecha de haber impedido la existencia de un seguro de desempleo y sostuvo que en su gobierno existirá un fondo que permita al trabajador cesante recibir un ingreso con el que pueda vivir dignamente.

Asimismo, el abanderado de la Concertación se propuso trabajar por un país donde el desarrollo llegue a todas las comunas, también las más pobres y necesitadas. Esto significa que tanto la salud como la educación deben estar al alcance de todos los chilenos. "Ya no habrá filas, sino números y atención decente", dijo Lagos haciendo referencia a su proyecto de reforma al sistema de salud.

Para Ricardo Lagos la justicia también debe ser un derecho al que todos tengan acceso, porque de esa manera se construye un país más justo donde existan igualdad de condiciones para todos. "No queremos dos Chile, el de los poderosos y los humildes. Queremos un solo Chile en que la justicia llega a todos los chilenos no importa quien sea" dijo el candidato de la Concertación

Lagos invitó a los presentes a emprender una lucha para vencer la delincuencia y el narcotráfico, "la misma fuerza que pusimos para derrotar la dictadura la pondremos para derrotar la delincuencia y el narcotráfico",



dijo enérgicamente. Esto permitirá a los ciudadanos recuperar sus parques y plazas para poder desarrollar allí actividades culturales y deportivas que, según dijo, son fundamentales para el progreso del país.

En su gobierno, agregó Lagos, no se permitirá la discriminación a la mujer en ninguna de sus actividades y habrá respeto y una pensión digna para los mayores. "De nosotros depende tener un país donde no exista temor a la vejez", dijo.

Acompañado en este evento también por los representantes del Comando Metropolitano, el alcalde de Santiago Jaime Ravinet, el diputado Guido Girardi y por los alcaldes de Pedro Aguirre Cerda y Lo Espejo, Juan Saavedra y Carlos Inostroza, Ricardo Lagos invitó a los presentes a preguntarse por el Chile que cada uno quiere construir para el próximo siglo. "De cada uno de nosotros depende el Chile que queremos" dijo, "Yo los invito a construir un Chile justo y solidario".

Oficina de Prensa Comando de Ricardo Lagos